

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “ **Keanekaragaman Lichen Pada Tegakan Pohon Laban (*Vitex pinnata*) di Hutan Sitinduasu Aek Nauli Kecamatan Pollung Humbang Hasundutan** ”.merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selama penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes (Rektor), Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si (Dekan), Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd (Ketua Jurusan Biologi), Bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S (Dosen Pembimbing Skripsi) yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta dorongan semangat kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini, Ibu Dra.Marlinda Nilan Sari Rangkuti M.Si (Dosen pembimbing Akademik) yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam perkuliahan, Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph.D, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si, dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si (Dosen Penguji) yang telah memberian kritik serta saran dalam menyelesaikan skripsi ini, Seluruh Dosen dan Staf Pegawai Program Studi Biologi Universitas Negeri Medan yang telah membimbing penulis selama masa perkuliahan dan penulisan skripsi ini, Bapak Amal Lumban Gaol selaku Kepala Desa Aek Nauli I yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Hutan Sitinduasu di desa tersebut dan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahaila M.Sc selaku Kepala Laboratorium Biologi Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin penelitian di Laboratorium FMIPA UNIMED.

Kepada yang tersayang dan teristimewa orangtua penulis Ayah Rovelan Lumban Raja dan Ibu Tirawan Sihombing yang telah memberikan dukungan materi dan moril yang membesarkan penulis dengan penuh kasih sayang yang tulus, penulis bisa merasakan bangku perkuliahan hingga bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik, Adik- adik tersayang Lusiana Lumban Raja, Dicki Saputra Lumban

Raja dan Roberto Lumban Raja yang telah membantu penulis dalam proses perkuliahan serta memberikan semangat kepada penulis. Sahabat seperjuangan Bad Girls Rindy Ruth Napitu, Yuni M. Hutasoit, Mesra Simbolon, dan Novaria Silaban yang sudah memberikan dukungan dalam mengerjakan skripsi ini dan menjadi teman terbaik selama menempuh perkuliahan, teruntuk partner penelitian Mika Hanna Hutabarat dan Friska Rosalina Simbolon yang telah memberikan bantuan kepada penulis pada saat penelitian di Hutan Sitinduasu, Teruntuk UKMKP “Online For Jesus” yang telah memberikan motivasi kepada penulis dan mengajarkan cara bertumbuh selama duduk di bangku perkuliahan, Teruntuk teman-teman di IMABATO yang telah memberikan dukungan untuk terus semangat dalam menyelesaikan skripsi ini, Teman-teman PSB C 2018 yang telah bersama selama kurang lebih 4 tahun ini. Terima kasih atas dukungan serta kerjasamanya, semoga kita menjadi Sarjana yang berguna bagi agama, nusa, dan bangsa, Teman-teman kos Op.Tomi Gg bersama no 7 yang telah memberikan semangat kepada penulis.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih yang sedalam dalamnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi di dalam proses penyelesaian skripsi ini. Penulis juga menyadari dengan segala keterbatasan yang dimiliki, skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak dalam penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Medan, 10 Juli 2022

Penulis